
 

 

Protokoll über die Mitgliederversammlung des 

Förderverein des Gymnasiums Soltau e.V 

am  4.11.2019 um 19.30 Uhr 

im Senat des Gymnasiums Soltau, Hauptgebäude 

 

Versammlungsleitung: Herr Jürgen Röders 

Protokollführer: Herr Jürgen Röders 

Der Versammlungsleiter eröffnete um 19.30 Uhr die Mitgliederversammlung. Nach 
Begrüßung der Erschienenen stellte er fest, dass die Versammlung satzungsgemäß 
einberufen und beschlussfähig ist. Die anwesenden bzw. vertretenen Mitglieder sind aus der 
hier als Anlage beigefügten Teilnehmerliste zu entnehmen.  

Er gab die im Einladungsschreiben mitgeteilte Tagesordnung mit Änderungen wie folgt 
bekannt: 

1. Begrüßung, Genehmigung Tagesordnung  

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Kassenbericht 

4. Entlastung des Vorstandes 

5. Finanzplanung für das laufende Jahr 

6. Antrag der Schulleitung zur Finanzierung eines Klettergerüstes 

7. Verschiedenes 

 

Die Versammlung stimmte der Tagesordnung zu. 

 

TOP 1: Herr Röders begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird genehmigt. 

 

TOP 2: Das Protokoll von der Mitgliederversammlung vom 1.4.2019 wird bestätigt. 

 

TOP 3: Herr Dicke stellt den Kassenbericht vor, siehe Anlage. Herr Brockmann berichtet, 
dass er die Kasse geprüft hat und es keine Beanstandungen gab. 

 

TOP 4: Herr Brockmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. Diese wird bei Enthaltung 
des Vorstandes ohne Gegenstimme angenommen. 



TOP 5: Es wird über mögliche Projekte des Fördervereins gesprochen. Dazu wird 
beschlossen, das versuchsweise das AG-Angebot des Gymnasiums Soltau durch 2 AG’s 
ergänzt werden soll:  

- Die von Prof. Mackens an der TU Hamburg angebotene Mathematik AG 
„Mathezauber“ soll nach Möglichkeit auch am Gymnasium Soltau an einigen 
Nachmittagen angeboten werden. Das Gymnasium Soltau hat bereits gute 
Erfahrungen in der Zusammenarbeit mit Prof. Mackens aus früheren 
Veranstaltungen. Die AG ist voraussichtlich für die 5. Und 6. Jahrgänge geeignet. 

- Der Herrn Wrigge bekannte Prof. Ökcesiz aus der Türkei soll angesprochen werden, 
ob er bereit wäre, für die Oberstufe eine AG anzubieten. Prof. Ökcesiz hatte einen 
Lehrstuhl für Rechtsphilosophie und -soziologie an der privaten Istanbul Aydin 
Universität und hat sich unter anderem durch seine Klage gegen Staatspräsident 
Erdogan einen Namen gemacht 

 

TOP 6: Herr Wrigge beantrag, dass der Förderverein die Anschaffung eines Klettergerüstes 
„Active Trail“ für jüngere Schüler und Schülerinnen mit bis zu 12.000,- Euro unterstützen 
möchte. Für dieses Klettergerüst sind bereits zweckgebundene Spenden in nennenswertem 
Umfang bei dem Förderverein eingegangen. Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 7: Herr Wrigge berichtet über die Aussichten, ein Schülerlabor am Gymnasium Soltau 
einrichten zu können, das den MINT-Bereich erheblich fördern könnte. Es wird besprochen, 
dass der Förderverein dieses Vorhaben sehr gut unterstützen könnte. Da die Planungen in 
der nächsten Zeit konkreter werden, erklärt Jürgen Röders, dass er das Schülerlabor für sehr 
sinnvoll hält, aber es richtiger findet, wenn er ab Frühjahr 2020 nicht mehr Vorsitzender des 
Fördervereins ist, da er sich auf Grund seiner beruflichen Tätigkeit bezüglich einer 
Unterstützung des Schülerlabors durch den Förderverein befangen fühlt. Insofern ist der 
Förderverein aufgefordert, sich nach einem neuen Vorsitzenden umzusehen. 

Der Termin für die nächste Mitgliederversammlung wird auf den 23.03.2020 gelegt.  

 

Weitere Wortmeldungen erfolgten nicht. Anträge wurden nicht gestellt. 

Der Versammlungsleiter dankte allen Mitgliedern für ihr Kommen und schloss die 
Versammlung um 20:30 Uhr. 

 

Soltau, den  5.11.2019             

 

 

Unterschrift Jürgen Röders             


